
Requerimento nº 185 
 

 
07 de julho de 2.008 
 

EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A CONSTRUÇÃO DE OBSTÁCULOS 
MODERADORES DE VELOCIDADE EM VIAS PÚBLICAS 
DO JARDIM CANADÁ 

                                                                                                              
 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

Considerando que já fizemos reivindicações de 
execução do serviço de construção de obstáculos moderadores de velocidade nas 
seguintes vias públicas do Jardim Canadá: Rua Ângelo Bertoncini, Rua Suzana H. 
dos Santos, Rua Sérgio Lourenço, Rua Luiz Valverde, Rua Ernesto Moreli, Rua 
Antonio Luciano Gomes (entre os nºs 332 ao 506 e 203 ao 323), Rua Vasco 
V. Fagioli e Rua Eros Guerreiro Tangerino, e até a presente data o serviço não foi 
executado; 

 

Considerando, enfim, que o bairro está recebendo 
várias benfeitorias, entre elas o recapeamento asfáltico de todas as vias públicas e a 
nossa preocupação é para que os veículos que ali transitam não desenvolvam alta 
velocidade, pois trata-se de um bairro residencial com muita área verde, onde as 
crianças estão acostumadas a praticar brincadeiras, utilizando-se principalmente das 
ruas; 

 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais, que seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, 
após consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, as seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de construção de 
obstáculos moderadores nas vias públicas do 
Jardim Canadá? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para a execução 
do serviço? 
 

c)- Se negativo, justificar. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 07 de julho de 2.008. 
 
 
 
 

EDUARDO DE CAMARGO NETO 
              Vereador – PSDB  
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